

## ABSTRAK

### ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PT. GUDANG GARAM Tbk

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana kinerja keuangan PT. Gudang Garam, Tbk selama tahun 2019-2023 berdasarkan rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan deskriptif kuantitatif dengan menggunakan pengukuran rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang didapat dari webside bursa efek Indonesia yaitu berupa laporan keuangan perusahaan dari tahun 2019-2023.

Berdasarkan hasil dari penelitian menunjukkan perhitungan kinerja keuangan yang diperoleh PT. Gudang Garam Tbk selama tahun 2019-2023 berdasarkan rasio likuiditas dengan perhitungan *current ratio* dianggap termasuk kriteria sehat walaupun mengalami fluktuasi, Sedangkan dengan perhitungan *quick ratio* dan *cash ratio* berada dalam kondisi yang kurang baik karena berada dibawah rata-rata industri, hal ini disebabkan karena berkurangnya kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban dengan aset lancar tanpa memperhitungkan nilai persediaan.

Kinerja keuangan PT. Gudang Garam Tbk selama tahun 2019-2023 berdasarkan rasio solvabilitas dengan perhitungan *Debt to aset ratio* kinerja keuangan PT. Gudang Garam Tbk, tidak dalam kondisi baik karena masih berada dibawah standar industri, namun perusahaan sangat mampu menutupi total utang dengan denagn aset yang dimiliki. Sedangkan *Debt to equity rasio* juga berada dalam keadaan tidak baik karena berada dibawah standar industri. Namun, perusahaan mampu menjamin utang perusahaan dengan modal yang dimilikinya.

Kinerja keuangan PT. Gudang Garam Tbk selama tahun 2019-2023 berdasarkan rasio profitabilitas dengan perhitungan *return on asset* dalam keadaan kurang baik karena berada dibawah rata-rata industri. Hal ini disebabkan karena perusahaan tidak efisien dalam mengelolah aset dan dalam meningkatkan laba. Sedangkan *return on equity* juga berada dalam kondisi yang kirang baik, hal ini

disebabkan perusahaan belum mampu menciptakan profit yang lebih tinggi dengan memanfaatkan modal yang dimiliki dan *net profit margin* juga dalam kriteria tidak baik.

***Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas dan Rasio Profitabilitas.***